

Hari Buruh, Kapolres Blitar Kota Bersama Dandim 0808 Serahkan Bantuan Untuk Pekerja yang Alami Laka Kerja

Achmad Sarjono - KOTABLITAR.WARTABHAYANGKARA.COM

May 2, 2023 - 10:43



KOTA BLITAR - Wujud Sinergitas TNI Polri di Hari Buruh Internasional kali ini Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono bersama Dandim 0808 Blitar Letkol Inf Supto Dwi Priyono beserta PJU Polres Blitar Kota menyerahkan bantuan sosial (bansos) kepada korban kecelakaan kerja, Senin (01/05/2023).

Total Lima orang pekerja di wilayah hukum Polres Blitar Kota yang mendapatkan bantuan. Kelima pekerja tersebut diantaranya Muhamad Nasrul(22), Mohamad Adib Romadhon(25), Katemi (80), Boinem (78), dan Sugianto (56).

Para buruh korban kecelakaan kerja tersebut ada yang mendapatkan bantuan berupa tangan sintetic, arm swing, alat bantu pendengaran dan paket sembako.

Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono mengatakan sangat mengapresiasi

kinerja para buruh dengan memberikan dukungan berupa alat bantu untuk bekerja.

"Wujud Sinergitas TNI Polri di Hari buruh internasional ini, kami Polres Blitar Kota bersama Dandim 0808 Blitar memberikan sedikit bantuan kepada warga yang sebagai buruh ini mengalami kecelakaan saat bekerja. Kami ingin memberikan support dan mengapresiasi kinerja mereka," kata AKBP Argowiyono

AKBP Argowoyono menambahkan bahwa kondisi para buruh harus diperhatikan di tempat mereka kerja, termasuk keselamatan kerja, keamanan dan sebagainya. Terlebih saat mengalami kecelakaan kerja.

"Kami juga mendorong para pengusaha harus memperhatikan keselamatan bagi para seluruh pekerjanya," imbuhnya

AKBP Argowiyono berharap buruh bisa mendapatkan apresiasi dari seluruh lapisan masyarakat. Para buruh juga diharapkan dapat meningkatkan etos kerja dan menjaga ketertiban umum.

"Di momen peringatan Hari Buruh ini semoga bantuan dari kami bermanfaat dan dapat meringankan beban mereka ," tandasnya.

Sementara itu, Salah satu pekerja yang mengalami laka yaitu Mohammad Abid Romadhon(25) karyawan pabrik triplek PT Tri Tunggal Laksana mengalami laka kerja yang mengakibatkan saraf tangan kanan mengalami mati fungsi mengapresiasi bantuan dari Kapolres Blitar Kota dan Dandim 0808.

Mohammad Abid Romadhon mendapatkan bantuan arm swing karena saraf tangannya mati, selain itu juga mendapatkan sembako.

"Terimakasih saya sampaikan kepada Bapak Kapolres Blitar Kota dan Dandim 0808 yang sudah berkenan berkunjung kerumah kami dan terimakasih atas bantuannya," ujarnya. (*)